

Lorsqu'un homme rêve, ce n'est qu'un rêve. Mais si beaucoup d'hommes rêvent, c'est le début d'une réalité.

Hundert Wasser



EXPÉRIENCES POLITIQUES & IMMERSION INSTITUTIONNELLE



CITOYENNE ACTIVE AVEC DES POSTES DE RESPONSABILITÉ EN MILIEU ASSOCIATIF



EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE 3 GRANDS DOMAINES DE COMPÉTENCES

Candidature liste écologiste position éligible

Elections Conseil régional mars 2020



Le temps de l'écologie est d'une actualité puissante et espérante.

« Rien n'est plus puissant qu'une idée dont le temps est venu. »

Victor Hugo

Engagée en politique et dans le monde institutionnel depuis plus de 40 ans

Conseillère municipale de Gardanne sur 3 mandats. Les 2 premiers, j'ai siégé en cours du mandat de 2001 à 2013 et le 3^e 2014 à 2020 complet. Je me suis toujours considérée comme une élue minoritaire, force de propositions et d'actions, en lien avec le monde citoyen et associatif.

Législatives 2017 10^e circonscription de Gardanne. Suppléante ayant assuré la direction et la communication de la campagne électorale.

Dossier reconversion de la centrale thermique. Co-rédactrice pilote du dossier. Portage du dossier avec Rosy Inaudi sur Gardanne, en préfecture et sous-préfecture ainsi qu'auprès des médias.

Carif Paca. Responsable de communication au Centre d'animation, de recherches et d'information sur la formation en Paca. Organisme tripartite œuvrant en lien direct avec le Service formation du Conseil régional.

CBE du Pays d'Aix. Co-créatrice avec Stéphane Salord et bénévole active durant de nombreuses années jusqu'à la création de la Communauté de commune du Pays d'Aix. Puis chargée de mission durant 2 années.

Relations publiques pour le Conseil régional, la CCI et la Mairie de Marseille dans le cadre de l'agence de relations publiques Axone communication que j'ai créée et dirigée. Pour le Conseil régional : opération « La Sardine fraîche le poisson nouvelle vague ! », pour la Mairie de Marseille relations publiques et presse pour la promotion d'actions économiques. Pour la CCI Marseille, opération de relations presse pour des manifestations publiques de type économique.

Immergée dans le milieu associatif à des postes de responsabilité

Le réseau des Amap. Après avoir participé à la création de la 3^e Amap en France en 2002, j'ai fait partie du CA et du Bureau d'Alliance Provence dès 2003 basé à Toulon. J'ai accepté la responsabilité de secrétaire régionale durant 3 ans puis de trésorière durant encore 3 ans. J'ai collégialement cogéré les 2 crises d'AP, financière puis humaine. Alliance Provence a compté plus de 3600 adhérents. J'avais aussi la responsabilité de l'essaimage, de la création et de l'accompagnement des Amap sur les Bouches du Rhône.

Adhérente depuis 2012 - membre CPR - conseillère fédérale suppléante - mise en place de formations régionales & formatrice - membre de La Fève - au CA du Cédis

